
学校だより第２号

教育目標 氷見市立南部中学校

「自学、信愛、努力を基本とし、人間らしい生き方を求める生徒を育てる」 令和２年６月８日

４月当初より長い臨時休校が続いていましたが、６月１日の学校再開をもって、ようやく令和
２年度の教育活動を本格的にスタートさせることができました。

新型コロナウイルスとの戦いは長丁場となることが予想されます。今後も様々な面で、生徒の
学校生活に影響が出ることが考えられます。しかし、だからこそより一層、教職員が一丸となり、
創意工夫をこらしながら教育目標の具現化を目指したいと考えています。

地域、ご家庭の皆様方には、本年度も学校の教育活動等に多大なご支援・ご協力をいただきま
すよう、どうぞよろしくお願いいたします。

NANBU

令和２年度が本格的にスタートしました！

学校教育目標：自学、信愛、努力を基本とし、人間らしい生き方を求める生徒を育てる。 

目指す生徒像：自ら学ぶ生徒・思いやりの心をもって活動する生徒・粘り強く取り組む生徒 

目指す学校像：挨拶と温かい言葉が行き交う躍動感あふれる学校 

重点目標：主体的に行動し、互いに高め合う生徒の育成 

研修主題：主体的に学習を進め、互いの考えを練り上げる生徒の育成 

－対話と振り返りを軸として－ 

令和２年度氷見市立南部中学校 スクールプラン 

  

 

 

 

 

 

 

 

       

   

 

 

 

 

 

  

 

     
 

学校運営の方針 

評価と取組（アクションプラン） 

家庭や地域社会との連携の強化 

                                      

  
・教育方針の共有や教育活動
の公開等による、家庭や地
域社会との信頼関係の構築 
 

・地域への貢献や地域の教
育力の活用等、地域に学
ぶ教育の推進 
 

・小中連携による９年間の
見通しをもった、学習・生
活等の指導の展開 
 

 



南部中学校のこの頃

○南部中学校の新しい生活様式を試しています
６月１日からの学校再開に当たり、本校では、文部科学省が作成した「学校における新型コ

ロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル（５月22日）」を基に、「学校の新しい生活様
式」による教育活動を展開しています。
例えば

・「密集」を避けるため、１、３学年はメディア
スペースや特別教室で授業を行い、できる限
り生徒同士の間隔がとれるようにしています。

また、手洗い場では使う蛇口を少なくし、間
隔をあけて並ぶよう指導しています。

・「密閉」を避けるため、生徒が学習している場

所の入り口や窓を開け、換気に努めています。
・「密接」を避けるため、生徒が近距離で対面形式となるグループワーク
等は当面行わないことにしています。

今後も、「３つの密」を避ける、「マスクの着用」及び「手洗い等の手指衛
生」など基本的な感染対策を継続する中で、生徒の学びを保障できるよう努
めて参ります。

なお、このマニュアルは、令和２年５月時点での最新の知見に基づいて作成されたものです
が、今後新たな情報や知見が得られた場合は、随時見直しがかかります。その際は、本校での
対応も改めて検討していきたいと考えています。

○６月５日 令和２年度の生徒会活動がスタートしました！
前期生徒会長の立会演説会・選挙が行われました。立候補した２

名が、よりよい南中にするための公約を掲げ熱弁を振るいました。
本年度は、コロナウイルスによる感染症拡大防止のため、演説会

を各教室で放映するなど、いつもとは変わった形での実施となりま

したが、演説した応援弁士や立候補者はもちろん、投票に臨んだ生
徒も、真剣な態度で自分の責任を果たすことができました。特に、
中学１年生にとっては、南部中学校生徒会の一員としての初仕事と

なりました。緊張した面持ちが、とても印象的でした。

学校からのお知らせとお願い
○１学期の学校の動きについて

長期休校による授業時数の不足を回復するため、１学期は８月７日（金）までとなりました。
これに伴い、現時点では、７月中旬に学期末考査、８月初旬に保護者会を予定しています。日
程が決まりましたら、改めてご連絡いたします。

○２学期以降の学校行事等について
新型コロナウイルスによる感染症拡大防止のため、各種大会、コンクール等については、ほ

とんどのものが中止となりました。中学３年生にとっては、長い間かけて努力してきた成果を

発揮する大切な場であったと思うと、私たち教職員も断腸の思いです。しかし、今はまず、生
徒の健康・安全を第一に考えなければなりません。
今後も長期間にわたり、感染拡大のリスクは存在するといわれています。こうした状況の中、

保護者の皆様には、２学期以降の学校行事等について、中止、あるいは縮小しなければならな
い事態も起こり得ることをご理解いただきたいと存じます。詳細につきましては、決定次第お
知らせいたします。

なお、夏休み中に予定されていた資源回収や早朝奉仕活動、２学期以降の育友会活動につい
ては、今月12日（金）の常任理事会において協議していただくことになっています。保護者の
皆様には後日、書面等をもってその内容をお知らせしたいと考えています。
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